

# Preguntas sobre las élites satánicas

[Contribuciones a los Foros de JoS](#)

*Preguntas:*

*Publicado por Satan666, Jueves Ago 09, 2018 6:49am*

*Que pasa con estos cultos llamados satánicos que dirigen redes de pederastia y cultos de pornografía. Los de Hollywood y los que están en el poder del nuevo orden mundial tales se reúnen en las reuniones de Bilderberg. Estas personas se llaman satanistas, pero nada de lo que hacen es como el satanismo espiritual.*

*Estaba viendo algo sobre adult swim Matt Harmon siendo satánico y se ha hablado de muchos más. Parece que el satanismo tiene mala fama y por eso la mayoría de los ateos no lo tocan. Satanás es sinónimo de mal en la corriente principal ledgend. Y sin embargo todo el mundo en este foro compara a Satanás con Dios.*

*No sé lo suficiente sobre el satanismo todavía.*

*Respuesta:*

Bilderberg está dirigido por las élites bancarias judías que controlan las divisas mundiales con el billete verde de Rothschild. Los Rothschild, los Rockefeller y otras familias judías están detrás de esto. El plan de los Bilderbergers abarca los medios de comunicación, la política, la economía y las políticas académicas. Sin embargo, la otra ala de Bilderberg que nunca

es mencionada por los «Verdaderos» de la mentira de Cristo, es que también tienen un ala religiosa. Están creando un consejo mundial de Iglesias Cristianas para forjar una nueva Iglesia Cristiana universal para controlar a las masas.

Como los judíos han declarado en su propia prensa israelí, ellos dirigen este mundo y están trabajando para imponer el judaísmo en el planeta. Ellos aprobaron las leyes judías Noájidas en América.

Estas son las mismas leyes que ordenan la ejecución de cualquiera que no siga el judaísmo. Los judíos dirigen Hollywood, los medios de comunicación y la industria de la música. Todos ellos siguen una religión que les dice que creen un orden mundial dirigido por los judíos. La pedofilia está permitida en el Talmud judío, su texto religioso.

Los judíos crearon el cristianismo para tomar el control del mundo. Los judíos se apoderaron del Imperio Romano bajo el régimen de los Flavios, que luego escribieron la Biblia y crearon la Iglesia Católica de la mentira de Cristo y ejecutaron a cualquiera que no se convirtiera a esta religión judía entre las masas gentiles. La meta de la Biblia es el libro del Apocalipsis, donde el Rey de los judíos regresa y gobierna el mundo con 144.000 judíos, que representan las 12 tribus de Israel, después de destruir a todos los gentiles que se llaman las Naciones. Los rabinos afirman en su propia Cábala que Jesús es su mesías, que no es más que un hechizo judío para utilizar la mente masiva de los gentiles para manifestar su orden mundial judío. Hay una iglesia en cada esquina, todas alabando a los judíos como dios.

¿Quién dirige a los Masones Libres? Los Rothschilds. ¿Qué logia masónica es la logia de mando de los masones libres del mundo y ordena abiertamente a los gobiernos del mundo e incluso pone a presidentes como Bush en el poder? Los judíos B'nai B'rith Lodge, que está dirigido por Rothschilds. Los Rothschilds se llaman a sí mismos el Mesías judío, y la

misión del Mesías judío es llevar a cabo el Orden Mundial Único judío gobernado desde el tercer templo judío reconstruido en Jerusalén. La logia masónica tiene una Biblia judía en cada altar, y siguen la Cábala judía. El objetivo de la judeo-masonería, como se indica en su sistema, es reconstruir el tercer templo de los judíos en Jerusalén. David Ben Gurion, el primer Primer Ministro de Israel, declaró que el Único Gobierno Judío Mundial será gobernado desde allí. Incluso en la película «Eyes Wide Shut», los «Escépticos» no paran de hablar de ello, lo cual solo muestra la estructura de poder de los Rothschild en la cima. La película fue filmada en una mansión literal de los Rothschild. El líder del partido sentado en el trono representa a un Rothschild. El trono tiene el emblema literal de los Rothschild. Los judíos afirman que se deben sacrificar cinco animales a su «dios» Yahvé, uno de los cuales es el ganado. Llaman a los gentiles «Goyim», que significa «ganado». Justo en la Biblia judía practican el sacrificio de niños a Yahvé. En la historia de Jafet, éste sacrifica a su hija de diez años a Yahvé. Según los comentarios rabínicos, esto demuestra que el sacrificio de niños a Yahvé era común en la Biblia judía. Como nadie trató de impedirlo, nadie se sorprendió, y no había ninguna ley que lo prohibiera y.....YAHWEH ACEPTÓ EL SACRIFICIO DE LA NIÑA.

El cristianismo, un programa JUDÍO, se basa en el asesinato humano ritual y el canibalismo donde un padre judío sacrifica a su hijo judío y luego hace que todos beban su sangre y coman su carne. Esto es de la psique cultural de la raza judía. Practican esta basura entre ellos para siempre. También es una forma de magia negra judía llamada «magia simpática». Los cristianos que practican este ritual en comunión, que es literal en la doctrina original de la Iglesia, están atados a las energías reales de las víctimas de asesinato ritual de los judíos. Los judíos incluso han sido condenados en los tribunales por hacer esto. Ellos sólo están siguiendo su Biblia judía, la religión racial de su alma alienígena.

Los judíos dirigen todas estas instituciones, y los judíos odian a Satanás y afirman que Satanás es su enemigo. Satanás es el Dios creador de los gentiles. Los judíos quieren destruir y esclavizar a los gentiles, como su

Biblia les dice que hagan. El satanismo real siempre fue la religión antigua de la India, Sumeria, Egipto, y similares. El Dios principal siempre fue llamado Satanás, que significa el «Rey de los Dioses» y «Verdad Eterna».

Los judíos practican una forma de magia negra llamada «scape goating» en la que proyectan sus propias maldades sobre los inocentes. También lo hacen con el asesinato ritual de animales en torno al Yom Kippur. Echan la culpa de sus malas acciones a los inocentes y dejan que los inocentes carguen con la culpa de los crímenes de los judíos.

Es por eso que los judíos mienten y culpan a su Enemigo, Satanás, por todo lo que hacen, para que los judíos eviten asumir la culpa de sus propios crímenes. Esto refuerza su Jewtrix de mentiras en el que Satanás es el mal y los judíos son «dios». Usted ve esto hoy con cómo los judíos culpan a los blancos por los crímenes de los judíos en el funcionamiento de la trata de esclavos africanos. Los blancos inocentes cargan con la culpa de los crímenes de los judíos. Esto refuerza la narrativa judía sobre los «Blancos malvados», que los judíos crearon para destruir la Raza Blanca. Los judíos les dicen que destruyan la raza de Amalek, que es el nombre oculto de Satanás en el judaísmo.